

# **Día 49: Sábado previo a Pentecostés—2021**

## **Lecciones para nosotros de las Siete Iglesias**

*Sean celosos y arrepíentanse, “He aquí, Yo estoy a la puerta y llamo”*

Fred R. Coulter—15 de Mayo, 2021

[www.laVerdaddeDios.org](http://www.laVerdaddeDios.org)

¡Saludos a todos! Bienvenidos al Sábado antes de Pentecostés, o el día 49.

Recuerden, al contar para Pentecostés, debe haber siete semanas completas, cada una terminando con un Sábado. Esas semanas completas son 49 días y aquí es donde estamos hoy. Me gustaría enseñarles una tabla:

### **Tabla de Conteo a Pentecostés**

Empezamos con la Pascua en Egipto. Notarán que marcamos como importantes los Días Santos, especialmente el 14° y el 15° del primer mes, mostrando que la Pascua comienza después del ocaso del 13° mientras comienza el 14° y se mataban los corderos.

Resulta así cuando se toma el Calendario Hebreo Calculado y le escribe el año del Éxodo.

- El día 14° es la Pascua
- El 15° día empezó el éxodo, mientras terminaba el 14° y empezaba el 15°.

Eso es muy interesante, porque tenemos todas las Escrituras que hemos cubierto acerca de eso.

Aquí está la clave: cuando sucede la Ofrenda de la Gavilla Mecida. Miren el año en el que ocurrió el éxodo y verán que la Ofrenda de la Gavilla Mecida sucedió el 18° de Nisán, que es el día después del Sábado semanal.

Como saben, la Pascua no cae en esta secuencia todo el tiempo, cae en diferentes días. Cuando cae como en este año, en el Día Sábado, entonces el Día de la Pascua, siendo el Sábado y un día de Panes sin Levadura, es el día Sábado durante Panes sin Levadura.

El siguiente día, como lo fue este año fue el 15°. Entonces, el conteo fue en realidad tres días antes de lo que muestra esta tabla. Pero esta tabla—en el año de la Pascua—fue exactamente la misma secuencia como lo fue en el año de la crucifixión en el 30 D.C.

Después llegamos al 21° día del primer mes, el día #4 del conteo a Pentecostés. Es cuando Israel cruzó el Mar Rojo.

Entonces ellos empezaron su viaje, y terminaron el viaje de tres días con el Sábado en el 24°. Aquí es donde tuvieron que tener el milagro del árbol lanzado al agua, para endulzar el agua amarga.

Ese es el final de la primera semana en el conteo a Pentecostés. La segunda semana termina (volteen la tabla al otro lado) y se llega al segundo mes.

El final de la segunda semana, es el primer día del segundo mes y terminamos en Éxodo 16 donde estaba la discusión de lo que iban a comer. Este es un capítulo clave para recordar siempre, porque esto muestra que el 15° día del 2° mes—era un día Sábado.

Entonces el 16° día es el primer día del conteo hacia el maná. Pero cuando el 15° día terminó en el ocaso, Dios envió las codornices. Las comieron entre el ocaso y la oscuridad.

Así continuamos y contamos hasta Pentecostés. Llegaremos ahí en un momento. Pensemos en algo solo un minuto: *cada Día Santo de Dios, aparte de la Pascua*—una Fiesta, pero no un Día Santo— *¡Dios hace algo tremendamente importante en esos días!*

Por eso es que el Sábado y los Días Santos revelan lo que Dios está haciendo, como se cumplen las profecías y cuando están por suceder.

También tienen que conectar lo que tenemos con el estudio: *Daniel/Apocalipsis*, ya que todo eso se conecta. Pero en cada uno de los Días Santos, *¡Dios hace algo tremendamente importante!*

En el Día de la Pascua en Egipto, ¿Qué hizo Él? *¡Mató a todos los primogénitos de los egipcios y sus animales!*

El día siguiente, empezando el primer día de la Fiesta de Panes sin Levadura, la Noche de ser Muy Observada para el Señor, un gran evento que sucedió; ¿Qué sucedió ahí? *¡Los hijos de Israel empezaron a salir de Egipto!* Es algo tremendo para considerar.

El siguiente Día Santo también tuvo un gran evento. La división del Mar Rojo para que los hijos de Israel pudieran cruzar y pasar a la península del Sinaí.

Entonces llegamos a Éxodo 19 y veremos una definición que es importante que entendamos, que es esta:

Llegaron el 4°, después tenemos tres días antes de que Dios descendiera sobre el monte, que era Pentecostés.

Un gran evento sucedió en Pentecostés: *¡La entrega de los Diez Mandamientos!*

Éxodo 19:1: “En el tercer mes cuando los hijos de Israel habían salido de la tierra de Egipto, en el mismo día...” — *¡De la semana que salieron de Egipto!*

Es el mismo día de la semana. No podía ser el mismo día cuando se fueron, porque no estaban en el Monte Sinaí. Este es el mismo día de la semana que:

“...**llegaron al lugar desolado del Sinaí**; porque habían viajado desde Refidim, y llegaron al desierto de Sinaí, y habían acampado en el lugar desolado. E Israel acampó allí en frente del monte” (versos 1-2)— *¡El Monte Sinaí!*

Veamos lo que sucedió, porque esto siempre se vuelve importante. Lo que sucedió aquí es que Dios los llamó, pero esto es en el Monte Sinaí y Dios les iba a hablar, e iba a hacer un pacto con ellos. Entiendan que cuando Dios propone algo, suena simple. Lo veremos aquí:

Verso 3: “Y Moisés subió a Dios, y el SEÑOR lo hizo salir de la montaña, diciendo, ‘Así dirás a la casa de Jacob y dirás a los hijos de Israel, “Han visto lo que hice a los egipcios, y *como* los tomé sobre **alas de águila** y los traje hacia Mí mismo”’” (versos 3-4).

“...**alas de águila**...” *¡Es un tipo de protección!* Ellos caminaron; así es como llegaron ahí.

Ahora, aquí hay algo clave para todos en su relación con Dios—usted, yo y todos a través de la historia, llegando hasta Adán y Eva, y en el futuro a todos los demás—aquí está. Esto es exactamente lo que Jesús confirmó:

Verso 5: “Ahora por tanto, si por cierto **obedecen Mi voz** y **guardan Mi pacto**... [Todos los detalles del pacto que aún tenían que entregarse]...entonces serán un tesoro especial para Mí sobre toda la gente; porque toda la tierra *es* Mía. Y serán para Mí un reino de sacerdotes y una nación santa.’ Estas *son* las palabras las cuales hablarás a los hijos de Israel” (versos 5-6) *¡Simple!* Pero adentro están los detalles.

- “...si por cierto **obedecen Mi voz**...” *significa, ¡Lo que Dios diga!*
- “...**guardan Mi pacto**...” *significa lo que sea que Dios haya escrito*, porque como veremos, una parte importante del pacto es escribirlo.

Verso 8: “Y todo el pueblo respondió juntamente y dijo, ‘Todo lo que el SEÑOR ha hablado haremos’...” *Siempre recuerden esto:*

Cuando *usted le dice a Dios* que va a hacer algo, ¡más vale que lo haga! De igual manera, *si Dios le dice* que haga algo, ¡más vale que lo haga!

“...Y Moisés regresó las palabras del pueblo al SEÑOR” (verso 8).

Entonces, Dios dijo, ‘Está bien, entonces tú Moisés, prepáralos, tienen tres días para prepararse.’ (ver los tres días en la tabla).

- Día 1—viernes—lavaron sus ropas (verso 10).
- Día 2—Sábado—descansaron mientras sus ropas se secaban
- Día 3—primer día de la semana—el día que Dios dio los Diez Mandamientos

Eso es algo grandioso históricamente, algo que sucedió una sola vez y que nunca más va a suceder de la misma manera.

Pudo haber cerca de dos millones de personas todas reunidas alrededor del monte. Dios descendió sobre el monte y estaba quemando con humo y fuego ***¡Por el poder de Dios!***

El pueblo se estremeció y se movió atrás; tenían miedo. Dios llamó de nuevo a Moisés y dijo, ‘Baja y diles que no se acerquen aquí—el monte—ni ningún animal. Así que Moisés bajó y les dijo. Después de que descendió, Dios habló los Diez Mandamientos.

Si hay alguien que piense que los Diez Mandamientos son duros, ¡está completamente equivocado! ¿Por qué? *¡Porque no son los Diez Mandamientos los que son duros!* Los repasaremos rápidamente, ya que fueron entregados en Pentecostés. Es profundamente importante. Los mandamientos de Dios están basados en el amor, el amor de Dios.

En Deuteronomio 30, Moisés habló como un ensayo antes de que entraran a la ‘tierra prometida.’ Aquí hay algo para tener siempre en mente: ***todo lo que Dios hace está basado en Su amor, y basado en la premisa de que ‘SI obedecen Mi voz y guardan Mi pacto’—y mandamientos—¡ENTONCES vendrán las bendiciones!*** Pero la parte dura de ello es, no las leyes de Dios, sino *¡la paga por quebrantarlas!* ***¡Eso es lo que se vuelve difícil!***

Desafortunadamente, los protestantes no pueden separar eso del resto de lo que Dios ha dicho. Les gusta reclamar Su amor, pero ellos no lo aman de vuelta, porque no guardan Sus mandamientos. Por eso es que Dios lo hizo condicional: ***¡SI!*** Leamos los detalles sobre ese ***¡SI!***

Deuteronomio 30:10—*Moisés dice: “**Si** obedecen la voz del SEÑOR su Dios para guardar Sus mandamientos y Sus estatutos los cuales están escritos en este libro de la ley y **si** ... [Noten cómo deben hacer esto]...se vuelven al SEÑOR su Dios **con todo su corazón y con toda su alma.**”*

Las bendiciones de Dios y las bendiciones de la vida eterna son tan tremendas, ¡que Dios quiere que sea devoto a Él completamente y de todo corazón!

- No a ningún hombre
- No a ningún ministro
- No a ningún papa

***Sino a Dios, ¡Porque Él quiere bendecirlo!***

Verso 11: “Porque este mandamiento el cual les ordeno hoy no *está* oculto de ustedes, ni está lejos.”

Todos en la actualidad tienen acceso a una Biblia, así que piensen lo que eso significa en este mundo. Hay más Biblias en el mundo, entre lo que se imprime y lo que es digital, ¡que en cualquier otro momento en la historia del mundo! ¿No es asombroso,

que eso está ocurriendo justo antes del retorno de Cristo? *Nadie podrá decir, '¡No lo sabía Señor!'*

- Podían haber sabido, ¡**SI** la hubieran leído!
- Podían haber sabido, ¡**SI** hubieran guardado el Sábado!
- Podían haber sabido, ¡**SI** hubieran guardado Sus Días Santos!

***¡Pero se niegan!*** Dios no está dejando ninguna excusa disponible:

Verso 12: “No *está en el cielo que debieran* decir, ‘¿Quién subirá al cielo por nosotros, y lo traerá a nosotros, para que podamos oírlo y hacerlo?’”

¿Qué dijeron acerca de escuchar la voz de Dios? *Oh Moisés, ¡tú háblanos!*

Verso 13: “Ni *está más allá del mar que debieran* decir, ‘¿Quién irá sobre el mar por nosotros para traerlo a nosotros, para que podamos oírlo y hacerlo?’ Sino la palabra *está* muy cerca de ustedes, en su boca y en su corazón, para que puedan hacerla” (versos 13-14).

No que Dios lo puso ahí, sino en un lenguaje que entiendan; en su boca, en su lenguaje; en su mente y corazón para entenderlo.

**SI usted cree** que esa es *la obra de Dios*, pero este es el detalle: **¡Usted debe obedecer!** Eso es lo que dijo Jesús también.

Verso 15: “He aquí, he colocado delante de ustedes *en* este día vida y bien, y muerte y mal.”

*¡Dios siempre nos da la elección!* ¿Qué es lo que elegiremos? ¡Esa elección nos viene todo el tiempo! De hecho, todo lo que hacemos en la vida es una elección, ya sea automática o pensada, no hay diferencia.

Verso 16: “En que les ordeno *en* este día **amar al SEÑOR su Dios...**”

Eso es lo primero; el primer mandamiento. Jesús dijo que era ‘el más grande mandamiento,’ ¡que debemos amar a Dios con todo nuestro corazón, mente alma y ser! Así es como lo hacemos.

“...**caminar en Sus caminos**...” (verso 16). *Recuerden, ‘Hay camino que al hombre le parece recto, pero su fin es camino de muerte.’*

“...y guardar Sus mandamientos y Sus estatutos y Sus juicios para que puedan vivir y multiplicarse. Y el SEÑOR su Dios los bendecirá en la tierra donde van a poseerla” (verso 16).

Noten que Dios da una advertencia. Mientras leo estos siguientes versos, quiero que piensen sobre lo que está sucediendo aquí en Estados Unidos y en el mundo. Las maldiciones vienen, porque como pueblo **¡hemos rechazado a Dios!** Vienen automáticamente, ¡porque también está Satanás el diablo para apresurarlo todo!

Llegando hasta Adán y Eva, ellos eligieron a Satanás, en lugar del Señor Dios. *Así que, ¡Dios siempre da una advertencia!*

A las personas no les gusta la advertencia, porque quieren hacer lo que les da la gana. Así es como las personas se enganchan en tantas cosas diferentes:

- Mentiras
- Engaños
- Robos
- Adulterios
- Abortos
- Drogas
- Falsificaciones en los negocios
- Mentiras desde el pulpito cada domingo

No creo que comprendamos la severidad de esa última declaración, en relación a lo que Dios está haciendo.

Verso 17: “Pero **si** su corazón se aparta, **de modo que no escuchan**... [Una elección]...sino son arrastrados y adoran a otros dioses y los sirven.”

¿No es eso lo que está sucediendo en la actualidad? ¡Sí! Aquí, en el estado de California, están enseñando las cosas sexuales más perversas, ¡empezando en segundo grado! Ya les mostré el libro que tienen: *The GaysBCs* por M.L. Webb. Tienen lo peor en el mundo, aborto a petición hasta justo antes del nacimiento.

Planned Parenthood tiene un nuevo programa en el que pueden cambiar el sexo químicamente, ¡se llama *castración química!* **Se hace a través de las escuelas, ¡sin consentimiento de los padres!**

¿Se preguntan por qué tenemos todos estos problemas? Pero si yo leo la Palabra de Dios y digo los Diez Mandamientos, ¡soy duro, miserable, cruel y enojado! ¿Quiere encontrarse cara a cara con Dios y explicarle eso a Él? ¡Piensen en eso?

Entonces, todas estas cosas que acabo de mencionar, ¡son otros dioses!

Finalmente, en California les están enseñando a los chicos a cantar ¡para los dioses caníbales de sacrificios humanos de los aztecas y mayas de América central! ***Pero no permiten la Biblia en los salones de clase, ¡no sea que esos niños preciosos aprendan la Verdad!*** Esto es lo que Dios dice que va a suceder; ***¡Dios no tiene que hacer nada! ¡Es automático!***

Verso 18: “Yo les denuncio *en éste día* que ciertamente morirán; no prolongarán *sus días* sobre la tierra a donde pasan sobre el Jordán para ir a poseerla. Yo llamo *al cielo y la tierra*... [Sigue aquí, ¿no es así? *Sí, ¡lo está!*]...para registrar este día **contra ustedes que he colocado delante de ustedes vida y muerte, bendición y**

**maldición. Por tanto, escojan vida, para que ustedes y su semilla puedan vivir**” (versos 18-19). *¡Eso es lo que Dios quiere!*

Pero Él pondrá y ya ha puesto en movimiento *¡las penalidades que vienen automáticamente por los pecados de las personas!* ¡Tienen que entender eso!

*Pero esto es lo que Dios quiere;* verso 20: “Que puedan **amar al SEÑOR su Dios, y puedan obedecer Su voz, y puedan unirse a Él; porque Él es su vida...**”

*¡Nunca olviden eso!* Nadie en ninguna nación, ha sido una entidad por sí mismo. *Usted*—y cada ser humano en la tierra—**tiene vida a causa de Dios, ¡ya sea que lo entiendan o no!**

“...y la longitud de sus días...” (verso 20)— *¡Porque Dios quiere bendecirlo!*

Jeremías 16—Esto es lo que Dios le dijo a Jeremías cuando las cosas se estaban empeorando mucho, mientras Jerusalén y Judá estaban cayendo muy bajo en la caldera del pecado. Estaban pecando tanto, que a Dios no le quedó opción a causa de sus pecados y depravación, más que enviarlos en cautiverio a Babilonia y destruir a Jerusalén y borrarla de la faz de la tierra. Él lo hizo de nuevo en el 70 D.C.

Y para los que creen que Dios hace cosas en ciertos días, el 9º y 10º de Abib—en ambas ocasiones: los 500 B.C. y el 70 D.C.— ¡destruyó Jerusalén y el templo! Así que ¡pobre Jeremías estaba pasando un mal rato!

Esto es lo que Dios le dijo a Jeremías, y escuchemos estas palabras porque son muy instructivas. Aquí estamos, en el día antes de Pentecostés, el cual ilustra la primera resurrección; exactamente como el Día de Pentecostés, cuando escucharon los Diez Mandamientos y a Dios hablar, *¡Se convirtieron en la nación de Dios, todos reunidos ante Dios!*

Entonces, aquí están 900 años más tarde, Israel—las 10 tribus—ya había sido llevado en cautiverio, y Judá, Benjamín y algunos de los levitas fueron dejados. Recuerden, Jeremías era un profeta.

Jeremías 16:1: “Vino a mí la palabra del SEÑOR, diciendo, ‘No tomarás esposa para ti, ni tendrás hijos o hijas en este lugar.’ Porque así dice el SEÑOR acerca de los hijos y de las hijas que nacen en este lugar, y acerca de las madres que los dieron a luz, y acerca de sus padres que los engendraron en esta tierra: ‘Morirán graves muertes de enfermedades...’” (versos 1-4). *¿Suena como lo que está sucediendo ahora?*

“...no serán llorados, ni serán enterrados... [Eso está por venir]...*Pero* serán como estiércol sobre la faz de la tierra. Y serán destruidos a espada y de hambre; y sus cuerpos serán comida para las aves del cielo y para las bestias de la tierra.’ Porque así dice el SEÑOR...” (versos 4-5).

Ahora escuchen esto—y estos días se repetirán para nosotros—así que esperen, miren hacia Dios para que puedan ser como Dios quiere que sean:

Verso 5: "... 'No entres en casa de duelo; no vayas a llorar ni a lamentarte por ellos...'"

Viene un tiempo en que Dios hará esto, porque Él ha sido misericordioso, amable, amoroso y comprensivo *a pesar de todos sus pecados*, pero eligen hacer tanto mal. Ahora llega a esto:

“...**Porque he quitado Mi paz de este pueblo,**’ dice el SEÑOR, **‘incluso bondad y misericordia**” (verso 5). *¡Ese es el resultado del pecado y las maldiciones!*

Ahora volvamos y leamos los Diez Mandamientos. Veamos lo buenos, maravillosos, rectos y tremendos que son. Y pueden agregarles la Pascua, los Días Santos ¡todo el camino de Dios!

Aquí está el mayor número de personas en escuchar la voz de Dios, cuando Él estaba en Su forma glorificada, hablando desde la cima del Monte Sinaí en gran lenguaje estruendoso, con la trompeta sonando y el viento soplando, *para mostrar el poder de Dios*, el cual Dios entonces usaría para bendecirlos ***¡SI ellos obedecían Su voz y guardaban Su pacto!***

Éxodo 20:1: “Y Dios habló todas estas palabras, diciendo, ‘Yo soy el SEÑOR su Dios, Quien los sacó de la tierra de Egipto, de **casa de esclavitud**” (versos 1-2)—*¡Esclavitud!*

¿Cuántas personas en la actualidad pueden no estar trabajando como esclavos en una casa, pero son esclavos del pecado? *Empecemos con:*

- Guardar el domingo
- Las drogas
- Mentir y engañar

*¡Dios quiere que salga de eso!*

### **Mandamiento #1**

Verso 3: “**No tendrán otros dioses delante de Mí.**”

¿Por qué? *Porque Dios quiere darle:*

- ¡Su amor!
- ¡Su paz!
- ¡Su gracia!
- ¡Su bendición!

### **Mandamiento #2**

Verso 4: “**No harán para sí mismos ninguna imagen esculpida,** o ninguna semejanza de *cualquier cosa* que *esté* en los cielos arriba, o que *esté* en la tierra abajo, o

que *esté* en las aguas bajo la tierra. No se inclinarán a ellas, ni les servirán, porque Yo, el SEÑOR su Dios *soy* un Dios celoso...” (versos 4-5).

¿Por qué es celoso Él? *¿Porque la devoción que debería estar dándole a Dios personalmente, está yendo a algún ídolo estúpido que no puede ver, escuchar, caminar, crear ni responder oraciones!* ¡Por eso!

“...visitando la iniquidad de los padres sobre los hijos hasta la tercera y cuarta generación de aquellos que Me odian” (verso 5).

Hay muchas personas que odian a Dios ahora; ¡por eso es tan malvado! Recuerden, todas estas cosas vienen automáticamente, ¡justo como el día y la noche!

Verso 6: “Pero mostrando misericordia a miles de aquellos que Me aman y guardan Mis mandamientos.”

¡Esa es doctrina del Antiguo Testamento y del Nuevo Testamento! Eso es lo que Dios quiere hacer. Pero los hombres dicen,

Oh Dios, tenemos una mejor idea. Pensamos que, por la situación, sería mejor si no guardamos el cuarto mandamiento. Pero el domingo es un día de siete, así que lo haremos de esa manera y tienes que aceptarlo porque somos buenas personas.

*¡Esa es una mentira satánica!*

### **Mandamiento #3**

Verso 7: “**No tomarán el nombre del Señor su Dios en vano**, porque el Señor no tendrá *por* inocente a quien tome Su nombre en vano.”

### **Mandamiento #4**

Verso 8: “**Recuerden el día Sábado...**”

*¡Todos los ministros que guardan el domingo toman el nombre de Dios en vano cada semana!* Todos aquellos que creen en Halloween, navidad, el año nuevo, pascuas y domingo de resurrección *¡creen en otro dios!* ¡Eso está bien documentado! La verdad es, saben que todas esas cosas son paganas.

Oh, ¡pero es bueno para los niños! ¿De verdad? ¿Es bueno mentirles a sus hijos? Satanás viene y dice ‘hay que divertirnos.’ ¡Eso aleja a Dios! ¡Se olvidan del Sábado!

“...para guardarlo santo. Seis días trabajarán y harán todo su trabajo. Pero el séptimo día es el Sábado del SEÑOR su Dios... [¡Es de Él! ¡Así que quiten sus sucios pies y manos de Su Sábado!...]...En el no harán ningún trabajo, usted, ni su hijo, ni su hija; *ni* su siervo, ni su sierva, ni su ganado, ni el extranjero dentro de sus puertas; **porque en seis días el SEÑOR hizo el cielo y la tierra, el mar, y todo lo que está en ellos, y descansó el séptimo día.** Por tanto el SEÑOR bendijo el día Sábado y lo santificó” (versos 8-11).

¡Los únicos otros días que Él santificó fueron los Días Santos! ¡*Ningún otro día!*

Ahora deténganse y piensen mientras leo los siguientes mandamientos. Que grandiosa, que pacífica y maravillosa sería la sociedad si guardaran los mandamientos de Dios.

### **Mandamiento #5**

Verso 12: “**Honren a su padre y a su madre** para que sus días puedan ser largos sobre la tierra la cual el SEÑOR su Dios les da.”

Cuantos adolescentes mueren por tantas causas: drogas, accidentes y demás.

### **Mandamiento #6**

Verso 13: “**No asesinarán.**”

¿Piensan que Dios ignora 62 millones de asesinatos de los más inocentes siendo matados y despedazados, al ser arrancados del vientre de sus madres?

### **Mandamiento #7**

Verso 14: “No cometerán adulterio.” ¡Y así es como vienen todos los abortos!

### **Mandamiento #8**

Verso 15: “**No robarán.**”

### **Mandamiento #9**

Verso 16: “**No darán falso testimonio** contra su prójimo.”

### **Mandamiento #10**

Verso 17: “**No codiciarán** la casa de su prójimo. No codiciarán la esposa de su prójimo, ni su siervo, ni su sierva, ni su buey, ni su burro, ni nada que *sea* de su prójimo.” ¡*Algo maravilloso!*

*(pase a la siguiente pista)*

Veamos lo que sucedió y cómo respondieron ellos, y veamos como Dios les dio estatutos y ordenanzas maravillosos, para que supieran como llevarse bien unos con otros en amor.

Debemos amar a Dios *primero* y amar a nuestro prójimo como a nosotros mismos. Después, nosotros como cristianos, debemos amarnos unos a otros como Cristo nos amó. También debemos amar a nuestros enemigos.

Éxodo 20:18: “Y toda la gente vio los truenos, y relámpagos, y el sonido de la trompeta, y la montaña humeando. Y cuando la gente vio, tembló y se paró lejos. Y ellos le dijeron a Moisés, ‘Tú habla con nosotros, y nosotros escucharemos. Pero no dejes que Dios hable con nosotros, no sea que muramos’” (versos 18-19). ¡*Increíble!*

Verso 20: “Y Moisés le dijo al pueblo, **‘No teman, porque Dios ha venido para probarlos...’**”

Nosotros no tenemos que poner a Dios en el asiento de juicio para juzgarlo a Él, *¡porque Él nos hizo! **¡Él nos juzga!***

“...**para que Su temor pueda estar delante de sus caras, para que no puedan pecar**” (verso 20). *Dios no quería que ellos pecaran, ¡porque Él sabía que vendrían las penalidades automáticas!*

Verso 21: “Y el pueblo se paró lejos, y Moisés se acercó a la oscuridad espesa donde *estaba* Dios. Y el SEÑOR *le* dijo a Moisés, ‘Así dirás a los hijos de Israel, “Han visto que **he hablado con ustedes desde los cielos**. No harán Conmigo dioses de plata, ni harán dioses de oro para ustedes mismos”’” (versos 21-23). *¡Entonces Dios le dice cómo construir un altar! ¡Algo muy tremendo e interesante!*

¿Qué sucedió en menos de 40 días? *¡Aarón hizo un becerro de oro! ¡Qué memoria tan corta!*

Éxodo 21-23—Dios dio todos los estatutos y mandamientos de cómo llevarse bien entre sí y las ordenanzas.

Éxodo 24—Dios hizo que Aarón, Nadab y Abiú y 70 de los ancianos subieran cerca de donde Dios estaría, junto con Josué, quien era el asistente de Moisés. Ellos vieron a Dios en el Mar de Vidrio. *¡Ellos comieron! **¡Tuvieron una comida en presencia de Dios!***

Cubriremos eso un poco más adelante: Somos llamados a la Cena del Señor, la cual será en el cielo en la primera resurrección. *¡Piensen en eso!*

Después tuvieron el sacrificio de los animales y la rociada de sangre y el pueblo dijo de nuevo, ‘Todo lo que el Señor ha dicho, nosotros lo haremos.’ *¡Lo dijeron dos veces!*

Entonces Dios respondió al hacer que Moisés subiera y le diera las instrucciones específicas, empezando con cómo hacer el Arca del Pacto y todas las cosas acerca del tabernáculo.

¿Por qué hizo Dios esto? *Porque Él quería hacer algo especial para el pueblo:*

- Para que siempre lo recordaran a Él
- Para que Él pudiera bendecirlos
- Para que pudieran amarlo
- Para que Él pudiera amarlos

Esto es lo que Dios quería.

Éxodo 25:8: “Y que Me hagan un santuario, para que pueda vivir entre ellos.”

*¡Dios quería morar con Su pueblo!* Esa ha sido toda la historia de la humanidad, empezando con Adán y Eva. Dios quería que ellos moraran con Él. Pero ellos preferirían tener a Satanás el diablo.

Veamos lo que Dios iba a hacer, porque ellos querían que *un hombre* les hablara, *¡en lugar de Dios!* Pues, eso no funcionó con Moisés, ¿Cierto?

- ¿Cuánto tiempo funcionó con Josué?
- ¿Cuánto tiempo funcionó después de que murieran Josué y los ancianos?

*¡Rápidamente ya andaban tras otros dioses!*

Entonces, Dios dijo que en el futuro Él iba a cumplir su deseo de tener a Dios hablándoles directamente como un hombre. Aquí hay una profecía de Jesucristo y Él—el que dio los Diez Mandamientos—se despojó a sí Mismo de Su gloria para convertirse en un pinchazo de vida y ser nacido de la virgen María. Para crecer y ser un hombre y llegar a ser el Mesías, Dios manifestado en la carne.

Deuteronomio 18:15: “El SEÑOR su Dios les levantará un Profeta de en medio de ustedes, de sus hermanos...”

Jesús era de la casa de David, la tribu de Judá, y la semilla profetizada de Abraham.

“...Uno como yo. **A Él ustedes escucharán**” (verso 15). *¡Esa es una frase muy interesante!*

Esto significa que *escuchará para obedecer o ¡no hay otra opción disponible!* Él lo está diciendo aquí, por eso lo estoy haciendo.

Verso 16: “De acuerdo a todo *lo* que ustedes desearon del SEÑOR su Dios en Horeb en el día de la asamblea, diciendo, ‘No escuche nuevamente la voz del SEÑOR mi Dios, ni vea más este gran fuego, para que no muera.’ Y el SEÑOR me dijo, ‘Han hablado bien lo que han hablado’” (versos 16-17). *¡Tenían buenas intenciones!*

¿Cuántas veces las buenas intenciones o personas bien intencionadas terminan en desastre? *¡Porque estas buenas intenciones son una excusa para dejar a Dios!*

Verso 18: “Yo les levantaré un Profeta de entre sus hermanos, *Uno* como tú, y pondré Mis palabras en Su boca. Y Él les hablará todo lo que Yo le mande.” *Pueden leer lo que Jesús dijo sobre eso:*

- No digo nada de mí Mismo
- No hago Mi propia voluntad
- Yo hago todo lo que el Padre me ha mandado hacer
- Yo hablo las palabras del Padre

Verso 19: “Y sucederá, cualquier cosa que el hombre no escuche a Mis palabras las cuales Él hablará en Mi nombre, Yo *lo* exigiré de él... [Palabras bastante

pesadas]...Pero el profeta que presume hablar una palabra en Mi nombre...” (versos 19-20).

Recuerden lo que Jesús dijo acerca de eso: *En los tiempos del fin se levantarán falsos profetas, ¡Muchos!* Falsos cristos y darán muchas señales y maravillas *¡para engañar a los escogidos!* Así que, ¡debemos estar *en guardia!* ¡Dios lo exigirá de ellos!

Verso 20: “Pero el profeta que presume hablar una palabra en Mi nombre la cual no le he ordenado hablar...”— ‘todos guardemos el domingo’ *Dios nunca ordenó eso*—ni en el Nuevo Testamento ni en el Antiguo Testamento—**para cambiar el Sábado y los Días Santos de Dios—¡punto!**

“...o quien hable en el nombre de otros dioses, incluso ese profeta morirá” (verso 20)— *¡La segunda muerte!*

Veamos algo muy importante; veamos lo que dijo Jesús. ¿Qué le dijo Jesús a Satanás cuando Satanás lo estaba tentando por 40 días y 40 noches? *Él citó:*

Deuteronomio 8:3: “...*el hombre no vive solo por pan; sino por toda palabra que procede de la boca del SEÑOR vive el hombre.*” ¿Cómo fue llamado Jesús también? *¡La Palabra de Dios!*

Ahora, esto es absolutamente consistente con lo que Dios dijo en el Antiguo Testamento; esto es ahora:

Lucas 6:46: “¿Y por qué Me llaman, ‘Señor, Señor,’...”

Sí, ‘muchos vendrán en Mi nombre diciendo Yo soy el Cristo y ¡engañarán a muchos!’ Veremos en un minuto que ¡todas las Iglesias de Dios siempre tienen que estar en guardia!

“...pero no practican *lo que digo?*” (verso 46). ¿Qué es lo que Él dijo? *El hombre no vivirá solo por pan, ¡sino por cada palabra de Dios!* Y la única Palabra de Dios en ese tiempo era el Antiguo Testamento. Conecten Deuteronomio 18:15.

Verso 47: “Todo el que viene a Mí y oye Mis palabras y las practica...”— *¡Esos somos nosotros!*

Tenemos que vivirlas, practicarlas, y pensar en ellas. ¡Eso tiene que ser cada parte de lo que hacemos y de cómo pensamos!

“...les mostraré *a* que se parece: Él es como un hombre construyendo una casa, quien excavó profundo y colocó *el* fundamento sobre la roca... [Esa Roca es Cristo]...y un diluvio vino, y el torrente golpeó contra esa casa, pero no pudo sacudirla, **porque estaba fundada sobre la roca**” (versos 47-48).

*Ahora volteen la moneda;* verso 49: “Pero el que ha oído *Mis palabras* y **no las ha practicado...**”

Esto nos gusta y es tan bueno, pero el Sábado y estos Días Santos...No, en realidad nos divertimos mucho más con Halloween, navidad, pascuas y año nuevo. ¡Sí, eso es divertido!

***¡Eso lleva a la muerte! ¡El camino de Cristo lleva a la vida eterna!***

- ¿Qué es lo que usted quiere en la carne?
- ¿La verdad de Dios para que pueda vivir para siempre?

## **O**

- ¿La diversión de las mentiras de este mundo promulgadas por los ministros de Satanás el diablo sin esperanza de la vida eterna?

“...es como un hombre que construyó una casa en *la superficie* de la tierra, sin un fundamento; y *cuando* el torrente golpeó contra ella, cayó de una, y la ruina de esa casa fue grande” (verso 49).

Esto es lo que tenemos que hacer; el viejo hombre ha sido enterrado, murió en el sepulcro de agua. Debemos andar en novedad de vida. Pero aun cargamos parte del viejo hombre para que podamos aprender a vencer.

Lucas 9:23: “Entonces Él les dijo a todos, “Si alguno desea venir tras *de* Mí, niéguese a sí mismo...”

¿Cómo hace eso? *¡Ama a Dios con todo su corazón, mente, alma y ser!* ¡Eso es negarse a uno mismo!

“...y tome su cruz **diariamente**... [Lo que sea que fuere y es diferente para todos]...y sígame; porque cualquiera *que* desee salvar su vida la perderá... [Para salvarla a *su* manera]...pero cualquiera *que* pierda su vida por amor a Mí la salvará. Porque *¿en* qué es beneficiado un hombre al ganar el mundo entero, si él mismo se pierde o *es* destruido?” (versos 23-25).

*Piensen en esto*; verso 26: “Porque cualquiera que se avergüence de Mí y *de* Mis palabras, de él se avergonzará el Hijo de hombre cuando venga en Su propia gloria, y *en la gloria* del Padre y de los santos ángeles. Pero Yo les digo en verdad...” (versos 26-27).

Después Él los lleva al Monte de la Transfiguración.

“...hay algunos de aquellos parados aquí quienes no probarán de muerte hasta que hayan visto el reino de Dios” (verso 27).

Ellos vieron a Jesús en Su forma glorificada y eso era lo mismo que estar en el Reino de Dios.

Ahora veamos las siete Iglesias, y veamos algo que es importante. Si hay alguna cosa importante, es esto: *una vez salvos, siempre salvos*, solo puede ser cierto si se

agrega la siguiente frase: ***¡Si somos fieles hasta el final!*** Recuerden lo que acabamos de leer: *practica Sus palabras*—Antiguo Testamento y Nuevo Testamento juntos.

Así como muchas personas, la Iglesia en Éfeso, empezó con amor, celo, milagros, y después se relajaron.

Entendamos que Cristo está en medio de todas Sus Iglesias. Él es la Cabeza de la Iglesia, aunque haya subdivisiones de ella, como las enlistadas aquí en Apocalipsis 2 & 3, porque Él le habla a cada una de ellas. ¡Él está en medio de las siete Iglesias!

Estas Iglesias eran siete Iglesias en Asia Menor cuando esto fue escrito. Todas son tipos de proyecciones proféticas e históricas de la Iglesia a través del tiempo, hasta los tiempos del fin.

Entonces, en los tiempos del fin tendremos a todas las siete Iglesias manifestadas de nuevo. Por eso es que con todas las pruebas por las que hemos pasado, con las distintas Iglesias de Dios, ¡Cristo sigue siendo la Cabeza!

Jesucristo sabía con anticipación lo que sucedería. Apocalipsis 2 & 3 están aquí para darnos ánimo. Cristo siempre está con nosotros, como la Cabeza de la Iglesia. Él nos ama y conoce nuestras obras. ***¡Pero también conoce nuestras deficiencias y nuestros pecados!***

Así que, aquí está la Iglesia en Éfeso, y noten que las personas escucharon la voz de Dios directamente, pero aquí hay una profecía de Cristo, de que todos deberíamos escuchar los mensajes a las siete Iglesias.

### **Iglesia en Éfeso**

Apocalipsis 2:1: “Al ángel de la iglesia de los Efesios, escribe: ‘Estas cosas dice Quien sostiene las siete estrellas en Su mano derecha, Quien camina en medio de **los siete candeleros de oro.**’”— *¡Que son las siete Iglesias!*

Verso 2: “Conozco sus obras...”— *¡Dios nos conoce!*

- *¿Tenemos el Espíritu de Dios en nosotros? ¡Claro!*
- *¿Lo sabe Él? ¡Sí!*

“...y su trabajo, y su resistencia, y que no pueden soportar *a* aquellos que son malos... [Los probaron]...y *que* probaron *a* aquellos que *se* proclaman *a sí mismos* ser apóstoles, pero no *lo* son, y los encontraron mentirosos” (verso 2). *¡Miren lo que tenemos ahora con todos los mentirosos!*

Verso 3: “Y *que* han soportado *mucho* y han resistido, y por amor a Mi nombre han trabajado y no han crecido cansados; sin embargo, tengo *esto* contra ustedes... [Noten que Él señala la dificultad]...que han dejado su primer amor” (versos 3-4).

El primer amor es el amor hacia Dios. ¿Qué sucedió? *Se enfocaron en hacer cosas por los hermanos y por las personas, ¡más que en adorar a Dios y servir a los hermanos desde la actitud de servir a Dios!*

Verso 5: “Por tanto, recuerden de donde han caído, y arrepíentanse, y hagan las primeras obras; porque si no *las hacen*, **vendré a ustedes rápidamente; y removeré su candelero de su lugar a menos que se arrepientan.**”

¿Qué tan fuerte es eso? Si piensan que algunas de las cosas que leí en el Antiguo Testamento eran fuertes, compárenlas con esto:

Verso 6: “Pero esto tienen; que odian las obras de los Nicolaítas, las cuales Yo también odio.” *¡Esa es la jerarquía para gobernar sobre los hermanos y terminando por traer falsas doctrinas! Veremos lo que sucede.*

Verso 7: “**Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias.** A aquel que venza le daré *el derecho* a comer del árbol de vida que está en medio del paraíso de Dios.”

Todos estos mensajes son a las Iglesias, porque, aunque fluye a las siete Iglesias originalmente, y a través de distintas eras de las Iglesias en la historia, todo se sigue aplicando a todas las Iglesias de Dios todo el tiempo, porque todas estas diferentes actitudes se pueden encontrar con estas condiciones espirituales dentro de las Iglesias de Dios.

### **Iglesia de Esmirna**

Verso 8: “Y al ángel de la iglesia de *los Esmirnianos* escribe: Estas cosas dice el Primero y el Último, Quien estaba muerto pero está vivo. Conozco sus obras y tribulación y pobreza (pero son ricos) ... [Espiritualmente]...y **la blasfemia de aquellos que se declaran a sí mismos ser judíos...**” (versos 8-9).

Pablo escribió que un *judío espiritual* era uno que era *un judío internamente*, ¡con ***la circuncisión del corazón!*** De eso está hablando Cristo. Ellos estaban afirmando ser verdaderos cristianos, pero no lo eran, así es como empezó la iglesia católica, poco a poco. Después la tribulación contra la Iglesia, en la que serían encarcelados.

“...y no *lo* son, sino *son* una sinagoga de Satanás” (verso 9). *Así que, ¡el diablo siempre está ahí tratando de ir tras la Iglesia!*

- ¿Sucedió eso en nuestros tiempos? *¡Sí, por supuesto!*
- ¿Dónde están todos los ministros que se fueron?
- ¿Dónde están todos aquellos que fueron al Colegio Ambassador?
- ¿Dónde están todos aquellos que fueron bautizados, pero no se mantuvieron?

*¡Satanás está ahí!*

Verso 10: “No teman ninguna de las cosas que están a punto de sufrir. He aquí, el diablo está a punto de echar *a algunos* de ustedes a prisión, para que puedan ser

probados... [Examinados, ¿realmente creen?...]y tendrán tribulación diez días. Sean fieles hasta *la* muerte... [Los van a matar]...**y les daré una corona de vida.**”

¡No se preocupen! ¡Lo único que pueden hacerle es quitarle la cabeza!

Verso 11: “Aquel que tenga oído, oiga *lo* que el Espíritu dice a las iglesias. Aquel que venza no será herido de la segunda muerte.”

- ¿No es interesante que haya siete Iglesias? ¡Sí, por supuesto!
- ¿Cuántas semanas son al contar para Pentecostés? ¡Siete semanas!

Esto es representativo, cumplido espiritualmente de las siete semanas contando hacia Pentecostés y mañana veremos ¡que Pentecostés es la primera resurrección! Aquí lo tenemos.

- ¿Tuvieron los hijos de Israel pruebas y problemas durante todo ese tiempo? ¡Sí, los tuvieron!
- ¿Tiene la Iglesia pruebas y problemas durante el tiempo de la muerte de Cristo y resurrección hasta Su segunda venida? ¡Sí!

Noten que una vez que Satanás entra y tiene un pie adentro, ¡no se va! La única cosa que los *cristianos verdaderos* pueden hacer es irse de esas organizaciones. ¡Por eso estamos esparcidos ahora!

### **Iglesia de Pergamo**

Verso 12: “Y al ángel de la iglesia en Pergamo, escribe: Estas cosas dice Quien tiene la espada afilada de dos hojas. Conozco sus obras y donde viven, donde *está* el trono de Satanás...” (versos 12-13).

En cualquier momento que usted se acerca a la operación de Satanás el diablo, está destinado a que se le queden algunas prácticas como les pasó a ellos.

“...pero se están aferrando *a* Mi nombre, y no niegan Mi fe, incluso en los días en los cuales Antipas *fue* Mi testigo fiel, quien fue asesinado entre ustedes, donde vive Satanás” (verso 13).

¿Qué sucedió después de eso? ¡Hemos visto que cuando entran los ministros de Satanás, toman el control!

Verso 14: “Pero tengo unas pocas cosas contra ustedes porque tienen allá a *aquellos* que retienen la enseñanza de Balaam, quien enseñó *a* Balac a echar un bloque de tropiezo delante de los hijos de Israel...”

Vengan con nosotros, hijos de Israel y coman buena carne; no han comido buena carne últimamente. Tenemos pan para que coman; escuchamos que no pueden comer nada más que maná. Así que vengan aquí y les daremos algo de nuestro pan. Ah y, por cierto, tendremos una maravillosa orgía sexual. ¡Realmente van a disfrutar eso!

“...a comer cosas sacrificadas a ídolos y a cometer fornicación. Más aun... [Además de eso]...también tienen a *aquellos* que retienen la doctrina de los Nicolaítas, **tal cosa Yo odio**” (versos 14-15).

*Ellos estaban construyendo la jerarquía; ¡Poniendo a un hombre entre los hermanos y Dios!*

Noten lo serio que era lo que estaban haciendo, de hecho, ante Dios.

Verso 16: “**¡Arrepiéntanse!** Porque si no *se arrepienten*, vendré a ustedes rápidamente, y haré guerra contra ellos con la espada de Mi boca.” **¡Quiere que Dios pelee contra usted?**

Verso 17: “Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias...”

### **Iglesia de Tiatira**

*¡Qué Iglesia era esa!*

Verso 18: “Y al ángel de la iglesia en Tiatira escribe: ‘Estas cosas dice el Hijo de Dios, Quien tiene ojos como una llama de fuego, y Sus pies *son* como bronce fino. **Conozco sus obras, y amor, y servicio, y fe, y su resistencia, y sus obras; y las últimas son más que las primeras**’” (versos 18-19).

Esto es durante el tiempo de los Valdenses, y también de la Iglesia en Gran Bretaña, en el tiempo en que vino la Reforma Protestante. Esto fue un largo periodo de tiempo, *¡alrededor de 500 años!*

Tenemos un historiador de la iglesia—John Guenther—quien ha estudiado todo esto y se enteró sobre la Iglesia. La Iglesia en Tiatira era bastante poderosa, pero siempre estaba en guerra contra la iglesia católica romana y viceversa.

Verso 20: “Pero tengo unas pocas cosas contra ustedes, porque permiten *a* la mujer Jezabel quien *se* llama a sí misma una profetisa, enseñar y seducir *a* Mis siervos a cometer fornicación y *a* comer cosas sacrificadas a **ídolos**”— *¡El sacrificio de la misa o la eucaristía de la iglesia católica romana!*

Y todo, excepto la Pascua cae dentro del ámbito de lo que estaban haciendo aquí.

Verso 21: “Y le di tiempo para arrepentirse de su fornicación, pero no se arrepintió.”

Incluso en el Concilio de Trento, el cual duró por décadas, tenían un partido de sacerdotes que querían volver a ***la Biblia solamente*** y no tener tradiciones. Pero fueron votados en contra. Como podrán leer en **El Desafío de Roma a los Protestantes** (Apéndice N en la *Biblia Versión Fiel*), el Cardenal Gibbon documenta que perdieron el intento de traer las *Escrituras solamente* en la iglesia católica romana, ***¡Porque los protestantes guardaban el domingo!***

El domingo era una tradición y un instrumento que la iglesia católica inventó y el Cardenal Gibbon escribió sobre cada lugar en el Nuevo Testamento que el primer día de la semana no tiene nada que ver con guardar el domingo. La Biblia solamente enseña el Sábado y en 1893, cuando Gibbon publicó *El Desafío de Roma a los Protestantes* durante cuatro semanas seguidas en julio de 1893. Desde entonces, ¡los protestantes han ido en decadencia!

Verso 21: “Y le di tiempo para arrepentirse de su fornicación, pero no se arrepintió.”

*Así que, Dios los va a lanzar “...**a gran tribulación, a menos que se arrepientan de sus obras**”* (verso 22).

Verso 23: “Y mataré a sus hijos con muerte...” — *¡Esa tiene que ser la segunda muerte!* Sus ‘hijas’ son las hijas de Apocalipsis 17.

“...y **todas las iglesias sabrán que Yo soy Quien busca riñones y corazones;** y le daré a cada uno de ustedes de acuerdo a sus obras” (verso 23).

Después dice que aquellos que se arrepientan y no caigan en las profundidades de Satanás, gobernarán a las naciones.

Apocalipsis 3—noten la progresión de lo que sucede:

### **Iglesia de Sardis**

Apocalipsis 3:1 “Y al ángel de la iglesia en Sardis, escribe... ‘Conozco sus obras, y que tienen un nombre como si estuvieran vivos, pero están muertos.’”

Eso es lo que sucedió. Se redujeron a unos pocos y no hicieron nada, más que guardar el Sábado y la Pascua. ¡Eso fue todo! No evangelizaron mucho, eran grupos pequeños por todas partes.

Entonces Cristo les dijo, verso 2: “...Porque **no he encontrado sus obras completas** delante de Dios.”

“...no borraré su nombre del libro de vida...” (verso 5), *sino, les daré vestiduras blancas ¡y caminarán Conmigo!*

### **Iglesia de Filadelfia**

Ahora, aquí está la que todos quieren ser, pero no puede ser. Esta es la Iglesia que Jesús ama con amor ‘ágape.’ A los laodiceanos Él los ama con amor ‘filio.’ Esta es la razón: *los de Filadelfia:*

- Se mantienen verdaderos
- Son fieles
- Guardan la Palabra de Dios
- No toleran la doctrina falsa

- No ceden ante la sinagoga de Satanás

Ellos se resistieron tanto contra eso, que Dios se va a asegurar de que cuando resuciten los de la sinagoga de Satanás, ¡tendrán que adorar a Dios a los pies de los de Filadelfia!

Verso 8: “Conozco sus obras. He aquí, Yo he puesto delante de ustedes una puerta abierta, y nadie tiene el poder de cerrarla porque ustedes tienen poca fuerza, **y han guardado Mi palabra, y no han negado Mi nombre.**”

¡Piensen en eso! Si usted no guarda la Palabra de Cristo, ¡está negando Su nombre!

Verso 9: “He aquí, Yo haré de aquellos de la sinagoga de Satanás, **quienes se proclaman a sí mismos ser judíos y no lo son, sino que mienten**—he aquí, Yo los haré venir y adorar delante de sus pies, y les **haré saber que Yo los he amado.** Porque han guardado la palabra de Mi paciencia... [guardaron Mi Palabra pacientemente]... Yo también los guardaré de la hora de tentación **la cual está a punto de venir sobre el mundo entero para probar a aquellos que viven en la tierra**” (versos 9-10).

No es algo pequeño y local, *¡esto es mundial!* ¿Qué significa eso? {Noten nuestro mensaje: *Entendiendo la Tentación vs la Tribulación*} *¡La tentación es recibir la marca de la bestia!*

Verso 12: “Aquel que venza lo haré un pilar en el templo de Mi Dios, y él no saldrá más; y escribiré sobre él el nombre de Mi Dios, y el nombre de la ciudad de Mi Dios, la nueva Jerusalén, la cual descenderá del cielo de Mi Dios; y *escribiré sobre él* Mi nuevo nombre”— *¡Triple nombre!*

Verso 13: “**Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias.**”

### **Iglesia de Laodicea**

¡Esta es la más prominente ahora!

Verso 14: “Y al ángel de la iglesia de *los* Laodiceanos, escribe: Estas cosas dice el Amén, el Testigo fiel y verdadero, el Iniciador de la creación de Dios. Conozco sus obras, que no son ni fríos ni calientes; Me gustaría *que* fueran fríos o calientes” (versos 14-15).

*¡Ellos son ‘cool’ o ‘geniales’!* Una palabra en el inglés, que explica lo mismo; *¡Eres ‘cool’!*

Verso 16: “Entonces, porque son tibios, y no *son* ni fríos ni calientes, los vomitaré de Mi boca. Porque dicen...” (versos 16-17).

Piensen en esto: *¡Los laodiceanos son los únicos que le responden a Dios!* Ellos quieren todo a **su** manera.

“... **Soy rico...**” (verso 17).

Miren todas las bendiciones que Dios nos ha dado, y todas estas cosas que tenemos. Es como un jardín del Edén aquí en la tierra.

“...y me he **hecho adinerado**...”

Recuerden que el ingreso de un año—antes de que sucediera el colapso de Universal— ¡era de 200 millones!

“...**y no tengo necesidad de nada**; y no entienden que son desgraciados, y miserables, y pobres, y ciegos, y desnudos” (verso 17).

Ni siquiera puede ver o entender su propia condición; ¡piensa que todo está bien! ‘Sí, por supuesto, ¡tengamos una reunión en Las Vegas! Eso estará muy bien.’

Verso 18—*Dios dice esto*: “**Les aconsejo** que compren de Mi oro purificado por fuego para que puedan ser ricos; y ropas blancas para que puedan estar vestidos, y la vergüenza de su desnudez no pueda ser revelada; y unjan sus ojos con colirio, **para que puedan ver.**”

- *Vean la Palabra de Dios y que significa exactamente lo que dice*
- *Vean su propia condición desgraciada*
- *Vean lo satisfechos que están con todas las cosas que tienen*
- *Vean como las miran como bendiciones de Dios*
- *Vean como ustedes no necesitan a Dios tanto como ‘aquellas pobre personas que están luchando.’*

*¡Más vale que sigan pensando!*

Verso 19: “A tantos como amo, regaño y castigo. Por tanto, sean celosos y arrepíentanse. **He aquí, Me paro a la puerta y golpeo...**” (versos 19-20)—*que tiene dos significados*:

1. ¡Él está cerca de volver!
2. “...Si alguien oye Mi voz y abre la puerta...” (verso 20)— *¡Y se arrepiente!*

*¡Abre la puerta de su mente para recibir lo que Dios tiene!*

En otras palabras, a muchos de aquellos en la Iglesia de Laodicea deberían ser convertidos, **¡pero no lo son!** Han perdido su conversión por lo que están haciendo, *¡y pensando que todo estaba bien!*

Aquí ellos tienen una oportunidad de redimir esa conversión si se arrepienten y vienen a Dios: **¡Abran la puerta de su mente!**

“...Yo entraré a él... [Por el Espíritu de Dios y el Espíritu de Cristo]...y cenaré con él, y él Conmigo” (verso 20).

Que haya para el pueblo de Dios que están en esta condición **¡un gran arrepentimiento y vuelvan a Dios!**

Verso 21: “A aquel que venza le daré *autoridad* para sentarse Conmigo en Mi trono, así como Yo también vencí, y Me senté con Mi Padre en Su trono. **Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias**” (versos 21-22).

*¡El día antes de Pentecostés!*

Escrituras citadas:

- 1) Éxodo 19:1-6, 8
- 2) Deuteronomio 30:10-20
- 3) Jeremías 16:1-5
- 4) Éxodo 20:1-23
- 5) Éxodo 25:8
- 6) Deuteronomio 18:15-20
- 7) Deuteronomio 8:3
- 8) Lucas 6:46-49
- 9) Lucas 9:23-27
- 10) Apocalipsis 2:1-23
- 11) Apocalipsis 3:1-2, 5-10, 12-22

Escrituras mencionadas, no citadas:

- Éxodo 16; 19:10; 21-24
- Apocalipsis 17

También mencionados:

- Tabla: *Conteo a Pentecostés*
- Estudio Profundo: *Daniel/Apocalipsis*
- Folleto: *El Desafío de Roma a los Protestantes* (También Apéndice N; *La Santa Biblia en Su Orden Original, Una Versión Fiel*)
- Mensaje: *Entendiendo la Tentación vs. la Tribulación*